



Superficie	470 m²
Référence	6924337
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

Villa d'environ 470 m² située en première ligne avec accès direct à la mer, bénéficiant d'une situation unique sur le côté ouest de Saint Jean Cap Ferrat et d'une vue splendide sur la baie de Villefranche, le Cap de Nice et le Cap d'Antibes. Pouvant accueillir jusqu'à 10 personnes, cette villa de style provençale entièrement climatisée dispose de 3 chambres ensuite principale, d'un appartement et d'un studio indépendant. Sise sur un terrain d'environ 4 100m², cette charmante villa dispose de grandes terrasses sur des niveaux différents dont une aménagée en salle à manger d'été menant à une ...

Villa of approx 470 sqm located on the first line with a direct access to the sea, enjoying an exceptional situation on the West side of the Cap Ferrat and a splendid view over the bay of Villefranche, the Cap de from nice and the Cap d'Antibes. Accommodating up to 10 guests, this fully air-conditioned villa has 3 mains, ensuite bedrooms, an apartment and a independent studio. Set on a plot of approx. 4 100 sqm, this charming home has larges terraces; one of them is fitted as a summer dining area overlooking the sea and leading to the heated pool with jet stream and a sauna. Garage for 2 cars ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

